

愛ーLove☆日高!



本日で「体調観察&見極め期間」がようやく終了。
来週からは少しだけ「自由」な生活到来かな!?
コロナ・コロナの間に、本通信は「20号」到達！！

全員帰寮後約3週間に及ぶ緊縮生活が本日でようやく終了します。暑い中続いた、「マスク&フェイスシールド」・「お風呂はシャワーのみ15分」・「外出・お買物禁止」・「町民センター出入禁止」…等の日々は、不自由極まりなかったでしょうが、今のところ感染者を出すことなく学校生活を回すことができました。3年生の担任としては、ひとまずホッとしています(万一感染者が出て、学校が「止まって」しまったらどうしようかと、ハラハラドキドキでした…).

さて、先週「気になったニュース」として紹介した、安部総理の続編を、、、「日本歴代最長」を成し遂げ先週号で紹介した矢先に、「まさかまさかの辞任表明」という急展開が待っていました！今回のコロナ問題”さえ”なければ、「2020東京五輪」が安部総理主導のもと無事行われていたことでしょう。そうなっていたら、体調をこんなにも壊さずに済んだのかも知れません…。このように人間の「運命」というものは、何かのアクシデントを境に一変するのです。安部総理は皆さんと同じ年頃の17歳から「潰瘍性大腸炎」という難病を患い、以来約50年にわたりこの病と向き合いながら国会議員となり、そして総理大臣となって、その職務を全うしてきました。政権運営や政策の評価、好き嫌い等を一切超越して、私は心からの賛辞と「お疲れ様でした」という一言を贈りたいです。華麗なる政治家一族に生を受けての精神的重圧、、このこと、「17歳での難病発症」との因果関係はゼロではなかったはずです…。生まれた時から「将来のレールが敷かれている」状態ほど辛いことはありません。

人生、一寸先に何が待ち受けているかは分からない。”だからこそ”、今を大切に生き抜いていく必要があるのです。日々、「やるべきことをやる」!!!!

今週の「愛」の格言

「愛に触れると、誰でも詩人になる。」

by プラトン(紀元前 427 - 紀元前 347)について

古代ギリシアの哲学者。ソクラテスの弟子にして、アリストテレスの師に当たる。生涯を通じて哲人政治の実現に努めた。師であるソクラテスとの対話をまとめた『ソクラテスの弁明』や『饗宴』、『国家』で知られる。西洋の哲学は、彼の注釈に過ぎないとまで言われる。プラトンの思想の中心となるのは、「イデア論」といわれるもので、「現実の世界は、真実の世界(イデア)の影のようなものである」ととらえ、師の教えでもある「対話」とともに、それらを生涯にわたり探求した。死後彼の亡骸は、自ら創設したアカデメイア構内に葬られた。

今週も「哲人」の紹介です。このような格言を遺したプラトンさんですが、生涯独身だったとのこと…。何故かはさておき、皆さんも沢山の愛に触れ、素敵なお詩を綴っていこう(^^)/！

☆元志の志☆

◇1年後、みなさんはどこにいるだろうか。来年の3月1日に卒業し、荷物をまとめて退寮し、4月からの生活

に備えるのだろうけど、新しい環境で春を迎えたあと、9月の残暑を一体どこで感じているのだろうか。◆まだ何も想像できない人に言いたい。あなたは1年後、どこにいたいと思うだろうか。

もっと言えば、5年後あなたはどんな仕事をしたいと思うだろうか。このことを考えていない高校3年生は、準備不足以外の何ものでもない。◇もっと言うとこの先は生存競争が待っている。

他人と合格を争い、就職を争い、恋人を争い、仕事で争い、その争いに勝った者が欲しいものを手に入れる。ウィナーティクスオールだ。その争いに、準備なしで臨むほど愚かなことはないし、

負けると分かって挑むことほどむなしいものはない。◆ここで教いの一言を贈る。いくら勝負で負けたとしても、気持ちさえ負けていなければ本当の負けとは言わない。次、勝てば良いのだ。

保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！ 今週は誌面の都合上、5行にて失礼いたします(^_^;)。9月に入り、当地日高は一気に秋空へと傾いてきました(週末日曜日～今週火曜日にかけては、最低気温が一ヶタ台になるほどでした！)。これからは、イヤ～な台風シーズン到来。まずは超大型が予想される、今回の「10号」の被害が最小限で済みますようにと、ひたすらお祈りする次第です。本州は残暑厳しい折ですが、どうかご自愛ください。

今週の担当は、TSUBASAくん(^_^\u2022) 産学のインライントレでは、積極果敢な滑りを披露！



令和2年8月28日金曜日～9月3日本曜日					担当 高畠 大美羽
<今週の採点> 跡の1週間 ← 5 · (4) · 3 · 2 · 1 → 最後の1週間					
<今週の感想> 先週は 金曜日に生活体験発表があり、他の高校の先輩との合同発表でみんな真面目に発表していくとても感動しました。今週の木曜日は、ひさしぶり気温が30度を超える暑い中で、大会が開催されました。					
<来週以降の抱負・目標> 今週は木曜日の上級生会にて14～15歳でした寒暖差が激しくなってきたので、服装には気をつけたいです。					



写真は体育授業(野球)中のヒトコマ。今日は「日高ファイターズ」VS「沙流川ジャイアンツ」の対戦日でしたが、雨でお預けになってしまいました…。



今週のSNAP！



生活体験発表日勝支部大会のスナップです
「密」を避けると、本校体育館は狭かったですね～(^_^\u2022)



第64回北海道高等学校定期制通信制生徒生活体験発表大会日勝地区予選会
KOSUKE&KANAUくんとも、素晴らしい発表でした！結果は全道ならずでしたが、お疲れ様でした!!

<来週の予定> ※木・金は、「日勤」です！

(9/5(土)予定の「保護者交流会」は、残念ながら中止

→学祭代替イベントは、10/9(金)体育大会日の午後開催予定)

9/7(月)・9(水) ○校時有

☆/10(木) 探究：地域課題探究②

☆/11(金) 登山(産学合同)

☆来週・再来週は、なかなか忙しいソ～！！☆